

SIETE PREGUNTAS AL LOBO

—¿Cuándo vamos a oír un discurso a Arias en el que diga que «si toleraremos»?



—¿Cuándo dejará su timidez Fraga y correrá a darle el abrazo de Vergara a Giron?



—¿Cuándo se darán cuenta los cuarenta de Ayete que ya no tienen existencia personal?



—¿Hasta cuándo van a estar en Carabanchel los que se creyeron lo de la reforma?



—¿Cuándo va a decir Areiza lo de no es esto, no es esto?



—¿Hasta cuándo interferirán en los proyectos de la Corona los guerrilleros de Cristo Rey?



—¿Para cuándo la amnistía?



SEÑOR, EL FUTURO

DIGALE QUE NO LE PUEDO RECIBIR QUE ESTOY CON EL PASADO.



ACABO DE INVENTAR LA BALA DE GOMA DE BORRAR QUE ADEMAS DE DISOLVER LAS MANIFESTACIONES BORRA LAS PANCARTAS

